

Revisa Everardo Benavides estado de la Casa del Adulto Mayor

El alcalde de Juárez, Everardo Benavides Villarreal visitó la Casa del Adulto Mayor para valorar el estado en que se encuentra ante el próximo regreso de los abuelitos una vez que termine la pandemia.

"Hoy acudimos a la Casa del Adulto Mayor del municipio, valoramos algunos daños que se encuentran en esta, para buscar de una manera rápida y efectiva las soluciones para que cuando haya oportunidad y los abuelitos regresen, encuentren su casa en las mejores condiciones", mencionó el presidente municipal.

Benavides Villarreal agradeció la presencia de Erik Mayel Caballero, director del DIF Estatal, quien en su charla se comprometió que iba a buscar obtener beneficios para la misma.



Supervisa Alcalde de Juárez trabajos de rehabilitación y adecuación en colonias

Everardo Benavides Villarreal, alcalde de Juárez, N.L. acudió a supervisar los trabajos de rehabilitación y adecuación en las colonias Pedregal Santa Mónica y Privada Jardines.

"Debido a que tras la tormenta 'Hanna', Santa Mónica quedó en muy mal estado, con esta adecuación evitaremos que esta colonia ya no sufra inundaciones, seguiremos trabajando paso a paso para hacer

de Juárez, la ciudad que merecemos", manifestó en sus redes sociales. Destacó que justamente en estas áreas del municipio tuvieron los mayores problemas durante el paso de la tormenta tropical, donde toda una calle se llevó el agua el pavimento.

"Le hemos pedido a los vecinos que me dieran oportunidad de hacer una obra pluvial primero y después reparar las calles, si no iba

a ser un cuento de nunca acabar. Y si n como siempre lo hemos visto, si no atacamos el problema desde la raíz en la siguiente lluvia vamos a tener el mismo problema e iba a ser dinero tirado a la basura", detalló el alcalde. En días pasados, Benavides Villarreal tuvo una reunión con los vecinos para explicarles la problemática y sobre todo que fueran solidarios con los demás ciudadanos que habitan en la colonia de al lado.